

In the Spotlight



CSR Insight



Kompetensi Strategis Community Development Officer

*by: Aap Apipudin
Marketing Director, Filantra*

Istilah CDO (Community Development Officer) sekarang ini sudah familiar di kalangan para pegiat sosial, terutama di kalangan perusahaan yang senantiasa menggunakan jasanya dalam mengulirkan Program CSR (Corporate Social Responsibility).

Secara defenitif CDO merupakan pekerja sosial yang melakukan pendampingan terhadap masyarakat untuk meningkatkan kualitas kondisi sosial, ekonomi dan kualitas hidup agar terciptanya masyarakat yang mandiri.

[Read more.](#)

News Feed



PT Hindoli - Cargill berdayakan Kaum Perempuan di Selat Penuguan

Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) bersama Filantra menyalurkan 150 paket bantuan logistik berupa makanan siap saji dan perlengkapan balita, serta bantuan medis untuk warga terdampak Banjir Konawe pada Kamis (4/7).

Memberdayakan perempuan, PT Hindoli hadir menawarkan solusi jangka panjang berupa program Kampung Lestari Hindoli di Selat Penuguan, Kabupaten Banyuasin, Sumatera Selatan.

[Learn more.](#)



PT Pengembang Pelabuhan Indonesia Bersinergi dengan Filantra Berdayakan Perempuan Kalibaru

PT Pengembang Pelabuhan Indonesia bersinergi dengan Filantra berdayakan perempuan di Kalibaru dalam program pelatihan dan pendampingan pengolahan ikan laut yang dilaksanakan di gedung Majelis Taklim Al-Falah Rt.10 Rw. 14 kel. Kalibaru, kec. Cilincing, Kota Jakarta Utara, DKI Jakarta.

Program pelatihan dan pendampingan olahan ikan laut hingga saat ini sudah dilaksanakan 7 kali di kelurahan Kalibaru dengan Peserta yang berbeda.

[Learn more.](#)

Launching Kebun Hidroponik PT Bank DKI



Program ini adalah salah satu program lingkungan buah kerja sama antara PT Bank DKI dan Filantra.

Ikuti updatenya di social media kami ya!



Kontak

Jl. Tebet Utara 1 No. 39 C, Jakarta Selatan
 Jl. Maskumambang no 39, Turangga, Buah Batu, Bandung

Tentang kami

Filantra adalah Konsultan CSR yang ahli dalam perencanaan dan penerapan CSR yang tepat dan berkelanjutan.